
 

 

VERBALE NR.42 DEL 19/09/2024  

L’anno 2024, il giorno 19 del mese di settembre, previa convocazione prot. nr. 533 del 13/09/2024, si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) Organizzazione nuova Festa del Regolo. 

8) Partecipazione al 68° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia. 

9) Modifica Regolamento per le retribuzioni ed i rimborsi spesa. 

10) Aggiornamento della competenza professionale obbligatorio: richieste di esonero e riconoscimento CFP 

per apprendimento formale etc. 

11) Comunicazioni del Presidente. 

12) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:50 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Claudio CASALINO, Roberta MUSCATI, 

Antonio PISANO, Ylenia COLELLA, Elvio RODIA, Silvana GAMBALE, Rocco DI PIETRO e Susanna 

Maria VIGLIOTTA. 

Risultano assenti: Gennaro BUONOPANE, Paolo DE FALCO, Maria Cristina LI PIZZI, Guido Junior 

SARNO, Antonio FASULO e Massimo MAGLIO.  

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe VITIELLO, prot. nr. 522 del 03/09/2024, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 3334. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Vincenzo AUTORINO, prot. nr. 539 del 18/09/2024, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3335. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Roberta DI RIENZO, prot. nr. 543 del 19/09/2024, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3336. 

Vista la richiesta, prot. nr. 541 del 19/09/2024, inviata dall’ing. Michele DE MAIO, nato ad Avellino il 

28/07/1990, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo 

Professionale e, contestualmente, esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere 

l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 3337. 

Vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Macerata, prot. nr. 537 del 16/09/2024, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Pierluigi FUSCO all’Albo degli Ingegneri 

della Provincia di Macerata per trasferimento da questo Ordine il Consiglio delibera all’unanimità di concedere 

il previsto nulla-osta. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 509 del 05/08/2024 della ROMANO Trasporti S.r.l. di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di realizzazione di Piazzale/Parcheggio e relativa recinzione nel Comune di Castelvetere 

Sul Calore (AV) alla Località Santa Lucia, in catasto al foglio 5 particella 1186/3, il Consiglio delibera di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Ciriaco 

D’AMATO (nr. iscr. 1188), Errico PERILLO (nr. iscr. 1096), Nicola VIGILANTE (nr. iscr. 2005). 

Alle ore 19:00 prende parte alla riunione di Consiglio, il Consigliere Guido Junior SARNO. 

Vista la richiesta prot. nr. 523 del 03/09/2024 della REALBEEF S.r.l., amministratore unico Gerardo COZZA, 

di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori taglio solaio piano di copertura per messa in opera tubo 

di scarico fumi e realizzazione fossa interrata in c.a. per alloggio fondazione tubo nell’Edificio sito nel Comune 

di Rocca San Felice (AV) alla Località Piani, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i 

criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Domenico CORVINO (nr. iscr. 914), Saverio 

ZARRA (nr. iscr. 2009), Lorenzo GUARINIELLO (nr. iscr. 919). 

Alle ore 19:05 si allontana dal Consiglio la Consigliera Roberta MUSCATI. 

Vista la richiesta prot. nr. 524 del 04/09/2024 dell’AIR CAMPANIA S.P.A. di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di tre manufatti presso il deposito aziendale nel Comune di Flumeri (AV) 

alla Via Tierzi, Z.I. Valle Ufita snc, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Carmine MAINIERO (nr. iscr. 1100), Vito DE LUCA (nr. iscr. 



 

 

1252), Michele FLAMMIA (nr. iscr. 1344). 

Alle ore 19:10 riprende parte alla seduta di Consiglio la Consigliera Roberta MUSCATI. 

Vista la richiesta prot. nr. 540 del 19/09/2024 della Costruzioni Future S.r.l. di una terna di collaudatori dei 

lavori di realizzazione di un Fabbricato Commerciale nel Comune di Ariano Irpino (AV) alla Frazione Martiri, 

il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

08/03/2021: Galasso RUGGERO (nr. iscr. 1195), Venturino D’AVELLA (nr. iscr. 1756), Raffaele CICCONE 

(nr. iscr. 1243). 

Vista la richiesta prot. nr. 542 del 19/09/2024 del sig. Agostino SANNAZZARO di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di recupero del sottotetto con abbassamento quota solaio di un Fabbricato sito nel 

Comune di Forino (AV) alla Via Mazzini civico 6, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con 

i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Paolo Saverio ADDONIZIO (nr. iscr. 1541), 

Gianluca TREROTOLA (nr. iscr. 2086), Consolato BRUNO (nr. iscr. 632). 

PUNTO 3 

Prende la parola il Vice Presidente PISANO che illustra ai presenti le risultanze degli approfondimenti assunti 

con la Analist Group s.r.l., come da mandato ricevuto dal Consiglio, la quale offre una serie di corsi formazione 

a titolo gratuito per gli iscritti al nostro Ordine previa sottoscrizione di accordo di sponsorizzazione, tale 

accordo prevedrà tutti i costi delle docenze a carico della succitata società. Il Consiglio approva all’unanimità 

fatta salva la sottoscrizione di accordo di sponsorizzazione che prevedrà come sede dei corsi la sala convegni 

dell’Ordine. 

Alle ore 19:25 prende parte alla seduta di Consiglio il Consigliere Massimo MAGLIO. 

Il Consigliere Segretario dà lettura della mail pervenuta dalla società Analist Group s.r.l. avente ad oggetto 

“Convenzione per i corsi abilitanti”. Dopo ampia discussione in merito, il Consiglio delega il Consigliere 

SARNO per approfondire i contenuti della proposta avanzata dalla succitata società e lo invita a relazionare in 

merito in una prossima seduta di Consiglio.   

Alle ore 19.35 prende parte alla seduta di Consiglio il Consigliere BUONOPANE. 

PUNTO 4 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 5 

Prende la parola l’ing. COLELLA, la quale, incaricata del prosieguo di competenze in riferimento alla mail 

del Responsabile Commerciale Campania di RacIng del 10/07/2024, chiede l’approvazione da parte del 

Consiglio di quanto richiesto riguardo l’inserimento del banner della polizza RaCing con collegamento diretto 

alla pagina dedicata nella piattaforma MyING nel sito istituzionale dell’Ordine. Il Consiglio approva 

all’unanimità. L’ing. COLELLA si propone di comunicare tale decisione al Responsabile Commerciale 

cogliendo l’occasione per richiedere la possibilità di offrire agli iscritti un evento gratuito sulle polizze 

professionali proposte dalla RaCing. 

Alle ore 19:50 il Consigliere RODIA abbandona la seduta di Consiglio. 

Il Consigliere Segretario da lettura della mail del 16/08/2024 ricevuta dall’ing. Fabio LILLIU ed inerente la 

sua messa a disposizione per docenze inerenti corsi di aggiornamento. Il Consiglio prende atto della 

disponibilità resa dal collega e qualora necessario verrà contattato dal Consigliere SARNO per eventuale 

proposta di collaborazione. 

Il Consigliere Segretario da lettura della mail ricevuta dalla società Tecknoinforma in data 02/09/2024 inerente 

una proposta di coorganizzazione di un corso di aggiornamento di prevenzione incendi. Il Consiglio prende 

atto di quanto proposto e delibera all’unanimità il non interesse di quanto offerto. 

Il Consigliere Segretario da lettura della mail ricevuta dall’ing. Gianmario TREZZI in data 05/09/2024. Il 

Consiglio, recepito il contenuto della missiva, delibera all’unanimità la delega al Consigliere DI PIETRO in 

qualità di Coordinatore della Commissione “Impianti ed Energia per la transizione ecologica” di prendere 

contatti con l’ing. TREZZI per approfondire quanto offerto. 

Il Consigliere Segretario da lettura della mail ricevuta dal Prof. Adriano CECCONI del 06/09/2024. Il 

Consiglio, dopo aver recepito il contenuto della missiva, considera la proposta non in linea con la 

programmazione formativa messa in campo da questo Ordine.  

Il Consigliere Segretario da lettura della mail ricevuta dalla società Tecknoinforma in data 11/09/2024 relativa 

ad una proposta di coorganizzazione di un corso di aggiornamento CSP/CSE. Il Consiglio prende atto di quanto 

proposto e delibera all’unanimità il non interesse di quanto offerto. 

Il Consigliere Segretario da lettura della mail del 17/09/2024 dell’ing. Riccardo ZOPPELLARO inerente la 

proposta di docenza per un corso di aggiornamento professionale in ambito geotecnico. Il Consiglio prende 

atto della proposta avanzata dall’ing. Zoppellaro che verrà tenuta in considerazione per eventuali esigenze 

formative degli iscritti. 

Interviene il Presidente il quale propone, nell’ottica già perseguita della presenza sull’intero territorio 



 

 

provinciale anche dell’attività informativa e formativa dell’Ordine, di organizzare seminari riguardanti il Piano 

Paesaggistico della Regione Campania in occasione della presentazione dello stesso da parte della Direzione 

Regionale, il primo dei quali è previsto il prossimo 25 settembre presso il Centro Sociale “Don Bruno Mariani” 

di Sant’Angelo dei Lombardi (AV). Il Consiglio aderisce alla proposta del Presidente delegandolo alla fattiva 

organizzazione degli eventi. 

PUNTO 6 

Nulla da trattare. 

PUNTO 7 

Prende la parola il Presidente che relaziona in merito alle problematiche relative alla organizzazione 

dell’evento conviviale nei tempi previsti dal Consiglio e propone di rinviarne l’organizzazione al prossimo 

mese di giugno 2025. Il Consiglio ascoltata la relazione del Presidente delibera all’unanimità dei presenti lo 

slittamento dell’evento de quo al prossimo mese di giugno 2025 e conferma la delega alle Consigliere 

VIGLIOTTA, MUSCATI e COLELLA per l’organizzazione fattiva. 

PUNTO 8 

Prende la parola il Presidente che propone al Consiglio di ritenere i costi del pranzo del martedì 1ottobre e 

della cena del venerdì 4 ottobre, non previsti nel programma del Congresso, a carico dell’Ordine. Il Consiglio 

approva all’unanimità la proposta del Presidente fermi restando i limiti previsti dal Regolamento per le 

retribuzioni e i rimborsi spese. Il Presidente inoltre sottolinea che le quote degli accompagnatori e le differenze 

da versarsi sulle camere di albergo devono essere versate dai Consiglieri interessati obbligatoriamente entro e 

non oltre il 30 c.m.    

PUNTO 9 

Prende la parola il Presidente che propone al Consiglio una modifica al Regolamento per le retribuzioni e i 

rimborsi spese alla luce di quanto emerso dal documento redatto dal Centro Studi della Fondazione del CNI 

dal titolo “Il trattamento fiscale dei rimborsi spesa viaggi e trasferte” del settembre 2024.  Nello specifico, il 

Presidente, illustra le modifiche indicate in corsivo nell’allegato documento “Regolamento per le retribuzioni 

e i rimborsi spese” adottato dal Consiglio distribuito in copia ai presenti. I Consiglieri dopo ampia e partecipata 

discussione deliberano all’unanimità di approvare tutte le variazioni proposte. Di conseguenza sarà oggetto di 

modifica il vigente “regolamento per l’amministrazione, la contabilità ed il controllo”. 

Alle ore 20:45 il Consigliere MAGLIO abbandona la seduta di Consiglio. 

PUNTO 10 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 11 

Nulla da trattare. 

PUNTO 12 

Nulla da trattare. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20:55. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

       IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

          (ing. Claudio CASALINO)      (ing. Giovanni ACERRA) 

 

 


